



能美市立湯野小学校

学校だより

令和5年7月7日

No.5 発行 校長室

熱中症にご注意ください！

連日30度近い暑い日が続いています。日常的に熱中症対策に取り組みながらの生活となっており、WBGT 指数を運動場、体育館、プールサイドで測定し、学習活動の制限、休み時間の運動場の制限を決めています。屋外の活動、体育時には、マスクを外すよう指導しています。ご理解、ご協力ください。

さて、夏休みまで、あと2週間になりました。どの学年も学習の仕上げ、学期末のテストに入ります。ご家庭では励ましの声かけをお願いします。

感染症対策、熱中症対策、交通安全など、保護者の皆様、地域の皆様には、引き続きご理解、ご協力をお願いいたします。



<7月の活動より>



<パフォーマンス大会>

7月4日と6日、体育館でパフォーマンス大会が行われました。児童、職員の前で、縄跳び、鉄棒、バスケ、サッカーのような得意な運動、ダンス、太鼓、ピアノ演奏、お笑いが披露されました。

児童一人一人の特技を伸ばし、自分に自信をもてる湯野っ子。人前でもものおじせず堂々と披露できる湯野っ子を育てていきたいです。



◆◆150周年記念事業◆◆

現在、全校児童による九谷焼モニュメント「ゆのっ子どうぶつえん」の制作に取り組んでいます。湯野小校下の絵付師の指導のもと、呉須書き、絵付けが完成しました。この後、8月に焼き上げ、10月完成を目指しています。絵付け時には、新聞社やテレビ局が取材に来ていましたので、新聞でも紹介されています。



◆◆夏休みの登校日について◆◆

8月24日(水)に全校登校日を行います。学年登校日はありません。登校日の持ち物は、夏休み前の各学年だよりをご覧ください。

玄関前の1年生のあさがお